

9. August 2014 – Südwest Presse Ulm / Neu-Ulm

Zirkus-Schule

Mehr als 200 Kinder schnuppern in Langenau Zirkusluft. Bereits zum dritten Mal nach 2008 und 2011 ist der "1. Ostdeutsche Projektzirkus Andre Sperlich" eine Woche lang zu Gast bei der Kindersportschule des Turn- und Sportvereins. Nach intensiven Proben haben die Kinder im Alter von vier bis zwölf Jahren ihre ersten beiden Auftritte schon mit Bravour absolviert. Jeweils mehr als 250 Zuschauer wollten die kleinen Clowns, Jongleure, Zauberer, Dompteure, Artisten, Akrobaten, Fakire und Piraten in Aktion sehen. Heute um 10 Uhr und um 14 Uhr finden noch zwei Vorführungen auf dem TSV-Gelände an der Angertorstraße statt. Karten gibts vor Ort.